



いよいよ、子どもたちが待ち望んでいる「夏休み！」が始まります。1学期の終わりには、ご家庭でも、学習や生活態度など、お子さんが頑張ってきたことを見つめ、伸びているところをたくさんほめてあげてください。その上で、夏休みが健康で充実したものになるような計画を、親子で立ててはいかがでしょうか。

長い夏休みには、子どもたちが普段できない体験をたくさんさせてあげてください。家族の一員としての役割や地域社会での遊び、自分で選択した学習など、夏休みならではの経験に挑んでほしいと思います。計画したことは最後まで粘り強く挑戦し、9月には一段と成長した子どもたちに会えることを願っています。1学期間の皆様のご支援、ご協力に心より感謝いたします。

## 【なかま集会 6月16日】

「金栄ふれあいの木 ～絆の木！協力の木！気づかいの木！～」のテーマのもと、なかま集会を行いました。学級目標の発表やふれあい委員会からの劇を交えての提案がありました。体育館全体が優しさに包まれ、心がじんわりと温まる、とてもすてきな集会になりました。

<児童の感想より>

- みんなのがっきゅうもくひょうがすてきだった。(1年生)
- 金栄の木の、気づかひができて、きょうかしあって、きずなもどんどんふかめられる自分になりたいです。(2年生)
- 全校の学きゅう目ひょうを聞いて、どの学年もすごくその目ひょうをがんばろうと思う気持ちがとてもつたわってきました。ふれあいいいん会の発表を見て、これからも助け合い、目ひょうにむかってがんばっていきなうと思ひました。(3年生)
- ふれあい委員会さんが一人の心がけでみんなが変なると言っていたので、これから自分ががんばったらみんなかわってくれるかもしれないのでがんばりたいです。みんなが助け合い協力し合えるクラスや学校にしていきたいです。(4年生)
- これからもっと友達と仲を深め、学級目標を達成したいと思ひました。なかまはずしなどせず、あまり話をしたことのない人とも仲よく遊び、友達、親友をたつくさんつくり、学校が楽しい、楽しみと思える、全校笑顔をめざします。(5年生)
- ぼくたちふれあい委員会は、集会の流れや劇の練習など、いっしょうけんめいしたので、成功してうれしかったです。一人一人の個性やその色をみんなで大切にして、助け支え合いながら、がんばっていきなうです。(6年生)



**教育目標** 「豊かな心を持ち、たくましく生きる児童の育成」  
**校訓** 「未来をひらこう」  
**児童像** 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」  
＜金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp>＞

## 【大三島少年自然の家(5年)】

6月28日(水)、29日(木)、30日(金)に、5年生が大三島少年自然の家で集団宿泊訓練を行いました。オリエンテーリングやキャンプファイヤー、いかだづくり、飯ごう炊さんなどを通して、自然に親しみながら、友達と協力することの大切さをしっかり学び、大きく成長することができました。



## 【放課後水泳特別練習】

「水泳記録会」にむけて、放課後の練習を頑張っています。自分の記録を少しでも縮めて、新居浜市の標準記録の突破を目指しています。また、泳ぐことが苦手な子どもたちも、1mでも長く泳げるように必死で練習するなど、よく努力していました。新居浜市水泳記録会は、7月21日(金)泉川小学校にて開催されます。金栄小学校代表児童の活躍を期待しています。

**〈夏休みのお知らせ〉**現時点での予定です。変更がある場合はマチコミでお知らせします。

- ・ 学校図書館開放日・・・ 7/21(金)・27(木)・28(金)  
8/3(木)・4(金)・24(木)・25(金)・31日(木)
- ・ 学校閉庁日 ..... 8/10(木)～8/16(水)
- ・ あかがね算数・数学コンテスト・・・8/18(金)
- ・ PTA奉仕作業・・・8/27(日)

**夏休み、もし何かありましたら、学校まで連絡してください。**  
**(平日 8:00～16:30 37-2313)**